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An:  

Oberbürgermeister Andreas Brand 
 

Cc:  

Erster Bürgermeister Fabian Müller 

Bürgermeister Dieter Stauber 

Bürgermeister Andreas Köster 

Geschäftsstelle des Gemeinderats 
 
 
 
 

 
 

Friedrichshafen, 1. Dezember 2022 

 

Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Verbesserung des Busverkehrs in der Charlottenstraße 
 

Antrag:  

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragen, in der Charlottenstraße die Bedingungen für einen 

zuverlässigen Busverkehr zu verbessern und so den ÖPNV zu stärken.  

 

Begründung: 

Die Charlottenstraße wird von den Stadtbuslinien 13, 14, 15, und 16 sowie dem Regionalbus 121 

durchfahren. Aufgrund rangierender Pkw und Lieferfahrzeugen kommt es zu Behinderungen für 

den Stadtbusverkehr, die empfindliche Verspätungen auf den betroffenen Linien verursachen. 

Gleichzeitig werden die übrigen Fahrzeuge im Verkehrsfluss behindert. Regelmäßige 

Stausituationen wirken sich zudem negativ auf die einmündenden Straßen, wie die 

Riedleparkstraße, aus.  

Im Zuge der Klimadiskussion wird immer wieder die Bedeutung des Öffentlichen 

Personennahverkehrs für die Verkehrswende betont.  

Aus den oben genannten Gründen bitten wir die Stadtverwaltung zu prüfen, wie ein Verkehrsfluss 

für alle Verkehrsteilnehmer:innen verbessert werden kann.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

                              

Anna Hochmuth Regine Ankermann  

Fraktionsvorsitzende  Stadträtin 

im Namen der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 

 

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN 

Gemeinderatsfraktion Friedrichshafen 

Schanzstraße 14 

88045 Friedrichshafen 

 07541/203-7930 

 fraktion@gruene-fn.de 
 

Ansprechpartnerin: 

Stadträtin Regine Ankermann 

 07541/51544 

 regine.ankermann@rat.friedrichshafen.de  
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